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Пришло время, когда ежедневно приходится навещать свой почтовый ящик. Чуть
зазеваешься, и из него сверху и снизу вылезает печатная продукция в виде листовок,
газет и газетенок. А иногда в дверь квартиры звонят курьеры-агитаторы, вручают
всякие листовки. Оно и понятно – началась предвыборная агитационная кампания.

  

Впрочем, я не совсем точен. Это кампания длится уже долго, только для отдельно
взятой партии «Единая Россия». Телевидение и радио, газеты ежедневно рассказывают
о великих достижениях единороссов в экономике, сельском хозяйстве, социальной
сфере и многом, многом другом. За все хорошее – спасибо партии ЕР! А все негативное
относите на счет инопланетян.  

  

Недавно в областной газете (в учредителях которой, кстати, администрация области не
числится) прочитал о том, кто возглавляет региональные группы федеральных списков
кандидатов семи партий. Казалось бы, задача простая – назвать фамилии, должности,
познакомить с биографиями. В отношении большинства так и сделано. Но когда зашла
речь о «Единой России» журналист не удержался от комплиментов. Причем делает это
так подобострастно, что смысл теряется. Судите сами: «губернатор Алексей Гордеев
имеет степень доктора наук в экономике, является заслуженным специалистов данной
профессии». А как вам другой пассаж? «Непривязанный ни к одной из местных
политических группировок, губернатор открыт для конструктивного сотрудничества»…
Вот те раз, получается, член бюро высшего совета «Единой России» Алексей Гордеев
является беспартийным.
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Признаться, ничего не имею против нынешнего воронежского губернатора. Считаю, что
в определенной степени нам повезло, что область возглавил Алексей Гордеев –
пригодились для дела его опыт федеральной работы, крепкие связи на
правительственном уровне. Да, много хорошего сделано, хотя, на мой взгляд, коренных
позитивных изменений маловато, все больше внешних подвижек.

  

Но интересно другое: как хорошую работу губернатора связать с хорошей работой
«Единая Россия»? Руководящий состав региональной «ЕР» практически не изменился.
Все те же лица, тот же председатель Областной Думы, один из лидеров «единороссов»
Владимир Ключников. В этой связи я вспомнил интервью бывшего губернатора
Владимира Кулакова местному журналу. Не поленился, нашел этот номер журнала.
Цитирую Кулакова:

  

«Я читаю выступления Владимира Ивановича Ключникова, интервью, он говорит: ну
слава богу, пришел новый губернатор, который поправит всю эту разруху и все у нас
будет хорошо. Ну, елки-моталки, Ключников ни разу не говорил мне, что-то мы делаем не
так, давай обсудим. Вопросов не было никогда. А стоило мне уйти – оказалось, кругом
разруха. Я никогда не считал таких людей элитой. Этот вопрос мне не первый раз
задают журналисты, причем конкретно по Ключникову. Я говорю, что это лично моя
вина. Я его вытянул, с ним мне было комфортно работать. Любой руководитель
подбирает кадры, в первую очередь выбирая тех, с кем ему удобно работать, с кем не
будет сопротивляемости. Хотя есть железное правило: прочно только то, что
сопротивляется»…

  

Подумал: не будет сопротивляемости со стороны депутатов со стороны депутатов
«Единой России». Получив большинство в Госдуме, они будут по-прежнему покорно
штамповать законы, угодные исполнительной власти.
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Неплохо бы над этим задуматься нашим избирателям.

  

Александр Петров

 3 / 3


